

# 年長きりん組

# こんなことをしているよ！！

収穫して乾燥させたお米を、今井小学校5年生の脱穀の際に一緒に脱穀してもらうようお願いをしにいきました。地域の方が、残ったもみを持ってきてくれ、フライパンで炒るとポップコーンみたいにはぜて食べられると教えてくれました。園でやってみると、本当にポップコーンのようにはぜて驚き、食べておいしさを味えた子ども達です。

また、自分たちでもみから米を取り脱穀し、すり鉢とすりこ木で玄米にしたお米を家庭に持ち帰りました。食べ物の大切さを感じることができ、貴重な体験となりました。

「お米をお願いします！」



お米を脱穀したよ！

これで、  
お米が  
とれる  
んだね！



「お米をとるのって  
結構大変だね。  
でもおもしろい！」



「わ～！お米が  
中から出てきた！」  
「殻がむけたお米！  
み～つけた！」

いろいろな絵本の中から、みんなが大好きな「ブレーメンのおんがくたい」の話を選び、ごっこ遊びを楽しみ始めたきりん組の子ども達。「家がほしいよね！」「ごちそうもほしいじゃん！」「草とか木もあるといいよね！」と、必要な物を考えて、作りたい気持ちが膨らみ、段ボールや新聞・牛乳パックなどを使い、協力してつくることを楽しみました。家やごちそうができあがると、「それいいじゃん！」「本物の御馳走みたいだね！」と、「ブレーメンのおんがくたいごっこ」が盛り上がってきています。

## お話ごっこの「ものづくり」



「ここ  
持ってて！」「  
オッケー！」



「斜めに切るの  
結構難しいね」  
「がんばるぞ！」



「こっちつけていくね！」  
「そっちはお願い！」「うん！」



「家の屋根が  
できてきた～！」



「かわいいピンクの  
壁にしよう♪」